

## Homicide au quartier Angondjé Dans sa boutique

COE

Libreville/Gabon

**DEUX** jeunes Gabonais, Beddy Okoue et Orphée Koumba, tous deux sans emploi sont actuellement dans les geôles de la Police d'investigations judiciaires (PIJ). Ils y sont détenus pour des faits d'homicide sur la personne de Yessa Zeba, boutiquier burkinabé, âgé de 29 ans et domicilié à la cité Entraco (Angondjé 5). Le récit de ce triste événement a été fait par les mis en cause eux-

mêmes. Ils expliquent que celui-ci remonte à un mois. Nous sommes un soir du mois d'août. Il est 20 heures lorsque Beddy, Orphée, Joël et Armel décident de prendre le boutiquier pour cible. Les délinquants commencent par passer une commande pour faire croire à un achat. Naïvement, le commerçant s'approche d'eux. Et, immédiatement, il est neutralisé par les quatre jeunes gens, avant d'être ligoté solidement à l'aide d'une rallonge et d'un câble électrique. Ensuite, les quatre agresseurs opèrent en



Photo : COE

Beddy et Orphée méditant sur leur sort dans les geoles de la gendarmerie.

toute quiétude. Ils font main basse, notamment, sur une somme de 100 000 francs trou-

vée dans le coffre. Après avoir opéré, le quatuor prend ensuite la poudre d'escampette, laissant le malheureux commerçant qui finit par mourir par strangulation. Ce n'est que le lendemain, très tôt, que le corps sans vie du Burkinabé est retrouvé par les premiers clients, venus effectuer leurs achats. **ILS RECONNAISSENT LES FAITS.** Informée de l'affaire, la PIJ est arrivée sur les lieux pour procéder au constat et commencer ses investigations. Les premiers indices et renseignements mèneront les

agents vers Beddy Okoué et Orphée Koumba. Les deux suspects sont interpellés, le mardi 5 septembre, à leurs domiciles respectifs. Conduits au poste, ils auraient reconnu les faits. Au terme de l'enquête préliminaire, ils seront présentés à un juge d'instruction pour répondre des faits qui leur sont reprochés. Leur complice présumé, Joël, se trouve déjà incarcéré à Gros-Bouquet. L'autre, Armel, actuellement en fuite, est, lui, activement recherché par les policiers.

### Homicide/France

## Au Pays Basque, une femme enceinte retrouvée morte, ligotée et les yeux bandés

AFP

Bayonne/France

**UNE** femme de 23 ans enceinte de huit mois a été retrouvée morte, ligotée et les yeux bandés, à Ustaritz, non-loin de Bayonne, dans le sud-ouest de la France, a indiqué jeudi le procureur de Bayonne, évoquant un

"acte criminel particulièrement violent". Les secours ont été prévenus mercredi soir par le compagnon de la victime, qui l'a découverte dans l'appartement qu'elle occupait à Ustaritz, dans la propriété de sa mère, absente au moment des faits, a indiqué le procureur Samuel Vuelta-Simon lors d'une conférence de presse.

"Le corps se trouvait sur le lit de la chambre à coucher, les poignets et les chevilles ligotés, les yeux bandés, et bâillonnée avec des torchons", a-t-il expliqué. Une autopsie doit préciser l'heure et les causes de la mort de la jeune femme, mais les premières constatations font état de "traumatismes violents et répétés, à la face principa-

lement, combinés peut-être avec un éventuel processus d'asphyxie lié au bâillon qu'elle avait dans la bouche", a déclaré le procureur. Aucune trace d'effraction ou "vitre brisée" n'a été retrouvée sur les lieux du crime, a-t-il ajouté, soulignant qu'"aucune piste n'est privilégiée" à ce stade des investigations.

Une enquête de flagrance a été ouverte sur cet "acte criminel particulièrement violent sur une personne vulnérable", car à un stade avancé de sa grossesse, a-t-il précisé. La jeune femme, originaire de Béziers (sud), était élève infirmière à Bordeaux (sud-ouest) et avait décidé de venir à Ustaritz pour y passer les dernières

semaines de sa grossesse avec sa mère. Son compagnon, intermittent du spectacle et par ailleurs étudiant en sophrologie à Bordeaux, ne résidait pas avec elle à Ustaritz. Choqué, il avait été pris en charge par les urgences après la découverte du crime.

**TOYOTA**  
QUALITÉ SUPÉRIEURE

# RAV4

à partir de  
**15 900 000 Fcfa TTC**

60 ANS D'EXCELLENCE  
1957 - 2017

**3 ANS**  
OU 100 000 KM

TOYOTA GABON est représenté à Port Gentil et Franceville par GESPARG.

\* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

**TOYOTA GABON**

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 01 79 26 85 / 01 79 26 90 / 01 79 27 85  
email : toyota.gabon@groupe-sogafric.com - www.toyotagabon.com

Nous construisons l'avenir